

Esteban Lazo se réunit avec des ambassadeurs de pays caribéens en poste à Cuba



La Havane, 17 février, (RHC).- Le président de l'Assemblée Nationale de Cuba, Esteban Lazo, s'est réuni cette fin de semaine à La Havane avec des ambassadeurs de pays de la CARICOM, la Communauté Caribéenne en poste à Cuba.

Au cours de la rencontre effectuée au Capitole de La Havane, siège de l'Assemblée Nationale, Esteban Lazo a expliqué aux diplomates les modifications dont a fait l'objet la Constitution cubaine jusqu'à l'adoption en avril dernier de la nouvelle. Il s'est référé en particulier à la transformation des organes du Pouvoir populaire.

Source : Granma

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/214614-esteban-lazo-se-reunit-avec-des-ambassadeurs-de-pays-caribeens-en-poste-a-cuba>



Radio Habana Cuba